



Schweich, 10.02.2021

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

liebe Schüler*innen,

der Stefan-Andres Realschule plus mit FOS Schweich,

mit dem heutigen Tage bin ich zum Schulleiter der Stefan-Andres Realschule plus mit FOS Schweich bestellt worden.

Ich freue mich, diese verantwortungsvolle Aufgabe wahrnehmen zu dürfen und Sie alle in den nächsten Tagen und Wochen kennen zu lernen.

Ganz besonders danken möchte ich Herrn Schuler und seinem gesamten Schulleitungsteam, für die stellvertretende Leitung der die Stefan-Andres Realschule plus mit FOS Schweich in den letzten Monaten.

Mein Name ist Stephan Schilling, geboren wurde ich 1975 in Trier. Ich bin verheiratet und habe 2 Kinder. Wir alle wohnen und leben zusammen in Bitburg. Nach meinem Studium in Koblenz arbeitete ich zunächst als Referendar, später als Klassenlehrer an der GHS Trier-Zewen. Ab 2007 wechselte ich als Konrektor an die Franziskus GRS+ Irrel. 2018 wurde ich zum Schulleiter der Kaiser-Lothar Realschule plus Prüm ernannt.

An der Stefan-Andres Realschule plus mit FOS ist es mir ein Anliegen, die geschätzte Arbeit meines Vorgängers Herrn Nisius fortzusetzen. Die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Gymnasium, insbesondere im Hinblick auf die gemeinsame Orientierungsstufe, sowie die erfolgreiche Ausrichtung der FOS, die weit über die Stadt Schweich hinweg Anerkennung erfährt. Natürlich kommen auch viele Herausforderungen auf uns zu, die neue Antworten brauchen: die Digitalisierung, die pädagogische Unterstützung der Jugendlichen, die sich in einer komplexen und von Medien bestimmten Welt zurechtfinden müssen, die Demokratieerziehung und damit das Erkennen und Einordnen von alternativen Wahrheiten. Bei alledem sind für mich im persönlichen Umgang Wertschätzung, Achtsamkeit und das Wohl jeder einzelnen Schülerin und jedes einzelnen Schülers von besonderer Bedeutung.

Ich freue mich auf eine gemeinsame, vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit mit Ihnen!

Herzlichst,

Stephan Schilling